

## EM Tagebuch vom 25.07.2018

Die Auslosung bescherte unseren Schülern leider keine leichten Gegner und nachdem diese auch nicht ihre Leistung abrufen konnten, gingen diese Spiele deutlich verloren. Leichter hatte es Manuel, der nach fast fehlerfreiem Spiel das Match klar gewinnen konnte.



Während Sarah bei den Mädchen in der Verliererrunde gegen die 10-Ball Europameisterin klar verlor, konnte sich Lena noch weiter vorkämpfen. Sie steht mit zwei Siegen in der Losers Qualification, die morgen ausgetragen wird.



Da Manuel sein Aufstiegsspiel auch verlor, ist vom Jugendteam nur mehr Lena im Bewerb, aber wir hoffen, dass das Herrenteam morgen erfolgreich um die Medaillen kämpfen wird.

Wie jedes Jahr würden wir uns über zahlreiche Fanmails freuen!

Euer

Team Austria